

# 人権啓発 コーナー

## 古くて新しい結核の話

皆さんは結核という病気を知っていますか？

最近あまり話題になることはありませんが、今でも日本国内だけで年間1万7千人もの人が発病する主要な感染症の一つです。

しかし世間の結核に対する関心は薄く、誤解や偏見も少なくない現状があります。

結核は、患者の咳やくしゃみに含まれる結核菌を吸い込むことによつて感染する病気です。それ以外ではほとんど感染しないといわれています。たとえ感染したとしても発病する人は2割程度といわれ、発病するまで多くは半年以上かかります。

初期症状は咳や痰、発熱、倦怠けんたい



人権研修のお問い合わせ  
☎ 人権課 ☎ 5080

感などで風邪と似たような症状が2週間以上続きます。

治療は抗結核薬を6カ月以上、耐性菌を防ぐためにも治癒するまで確実に薬を飲み続ける必要があります。

このように、結核は皆さんが考えているより感染力が弱く、ゆっくり進行し、早期発見・早期治療により治すことができる病気ですが、決して過去の病気ではありません。早期発見のために年1回は定期検診などでレントゲン検査を受け、2週間以上続く気になる症状があれば、早めに受診することが大切です。

結核について正しい知識を持ち、差別・偏見をなくしましょう。

## 認知症を理解しよう (part 2)

認知症への理解を深めながら高齢者虐待防止へつなげる方法を紹介

放映：9月24日(休)  
～30日(日)



## 広報番組

CATV「アイ・キャン」11ch

岩国市政番組

## かけはし

Kake-hash

みんな誘って「エコフレンズまつり」に行こう！

「エコフレンズまつり」のPRとエコフレンズいわくにの活動を紹介

放映：10月8日(祝)  
～14日(日)



※放送時間は、EPG(リモコンの番組表ボタンで操作)で確認してください。

※番組編成の都合により、急きょ放送日時や内容が変更になる場合があります。